
 

 

               Le 20 janvier 2025, 
               À Montigny-le-Bretonneux 
 
 

Chères toutes, cher tous,  

En ce mois de janvier, je souhaite vous adresser mes meilleurs vœux pour une belle année 2025.  
Qu’elle vous amène de beaux projets et la réussite tant au plan professionnel que personnel. 

Cette année débute pour moi avec une nouvelle responsabilité que je suis fière et honorée d'assumer.          
Je remercie à nouveau les membres du Conseil d’Administration de m'avoir fait confiance pour la direction 
de cette belle Unité de Formation et de Recherche à la suite de Loïc Josseran qui a largement contribuer à 
notre essor ces dernières années, et dont je salue l’élection à la présidence de notre université.  

Nous portons le nom de Simone Veil ce qui nous inscrit dans une histoire et une façon d’agir, dans un souci 
permanent de rigueur, d'ouverture et d'intelligence. Pour cela, vous pourrez compter sur mon entière 
implication avec Antoine Labbé, premier vice-doyen à mes côtés. Ensemble, nous ferons tout notre possible 
pour construire et accompagner au mieux vos projets de manière solide et ambitieuse.  

Nous souhaitons que 2025 soit marquée par une réflexion d’ampleur sur nos modalités pédagogiques.   
Notre projet Univers e-Santé va aussi amplifier sa dynamique avec notre service d’Innovation Pédagogique.  

Nos unités de recherche vont finaliser leur restructuration pour débuter le futur contrat quinquennal, encore 
plus fortes, pour maintenir la recherche de pointe qui les caractérise. Nous veillerons à leur apporter les 
moyens de cette excellence.  

Nous souhaitons aussi toujours consolider nos liens avec tous nos partenaires hospitaliers et les instituts de 
formation paramédicaux, ainsi que notre ancrage territorial au sein de l’Agglomération de Saint-Quentin-en-
Yvelines et des départements des Yvelines et des Hauts-de-Seine, pour préserver l’accès aux soins sur ces 
territoires. 

Mon parcours au sein de l'UFR Simone Veil - Santé, depuis mon arrivée il y a cinq ans, à la Commission 
hospitalière, à la Commission pédagogique puis au Conseil m'ont montré les forces vives de notre faculté, les 
compétences de chacune et chacun tournées vers cet objectif engageant et noble : transmettre & innover. 
C’est dans cette voie que nous allons construire 2025. 

Meilleurs vœux à toutes et tous. 

 
 
 
 
 
Professeure Marie Essig 
Doyenne de l’UFR Simone Veil - Santé 


